



早朝訓練の成果を披露

福井県消防操法大会出場 7月22日



福井県消防学校において、第66回福井県消防操法大会が開催されました。小型ポンプ操法の部に南越前消防団糠分団、河野分団、桜橋分団の中から選抜された団員5名が出場し、第5位と健闘しました。

雰囲気良く素晴らしい町並みを楽しみに

今庄まちなみ情報館来館者1万人達成 7月24日



今庄駅舎の改修に合わせて今年3月にオープンした「今庄まちなみ情報館」の来館者が1万人に達しました。今庄観光協会の谷口栄助会長が、1万人目となった名古屋市から観光でお越しのご夫妻に昨年度開発した今庄土産品セットを贈り、祝福しました。

消防体験を通じて命の大切さを学ぶ

少年消防クラブ体験学習会 8月1日、2日



町内4小学校の6年生が南消防署で、消防体験学習会に参加しました。児童たちは、バケツリレーや水消火器訓練、煙体験などを体験し、子どものころから自らの身を守る方法をしっかり学びました。

ゴミ削減のための環境セミナー

ダンボールコンポスト講座 7月21日、24日、28日



町環境パートナーシップ会議主催による、県環境アドバイザー宮田宏美氏を招いたダンボールコンポスト講座が開催されました。町内3地区の会場で延べ42名の方が参加され、生ごみの処理方法について多くの質問が飛び交いました。

日頃から交通安全を意識して

交通安全マレットゴルフ大会 7月30日



レインボーパーク南条で、越前交通安全協会南越前町支部南条分会が、交通事故防止対策の一環として毎年恒例のマレットゴルフ大会を開催しました。参加者32名は、ルールを守り楽しみながら交通安全への意識を高めました。

夏休み親子料理教室“お父さんとランチを作ろう”

男女共同参画推進講座 8月5日



南条保健福祉センターにおいて、夏休み親子料理教室が開催され、9組20人の親子が参加しました。町男女共同参画推進員の指導を受けながら、和気あいあいとした雰囲気ですンドイッチとフルーツヨーグルトを作り、みんなでおいしくいただきました。